
 
 

 

 





الحمد لله رب العالمين والصلاة والسلام على أشرف الأنبياء والمرسلين سيدنا 

د وعلى آله وصحبه ومن تبعهم بإحسان إلى يوم الدين، وبعد ..  محمَّ

فإننا  نشكر الله تعالى على فضله حيث أتاح لي إنجاز هذا العمل بفضله، فله الحمد 

 أولاً وآخرًا.

لذين مدوا لنا يدَ المساعدة، خلال هذه الفترة، وفي مقدمتهم ثم نشكر أولئك الأخيار ا

سمايلي نوفل الذي لم يدَّخر  أستاذي المشرف على الرسالة فضيلة الأستاذ الدكتور

بنا  جهدًا في مساعدتنا هي عادته مع كل طلبة العلم ، وكان يحثنا على البحث، ويرغ ِّ

ومت عه بالصحة والعافية ونفع بعلومهفيه فله من الله الأجر ومنا كل تقدير حفظه الله 



 الإهداء

إلهي لا يطيب الليل إلا بشكرك ولا يطيب النهار إلا بطاعتك ولا تطيب اللحظات إلا بذكرك 

.... 

 و لا تطيب الآخرة إلا بعفوك ولا تطيب الجنة إلا برؤيتك

بدون إنتظار إلى من أحمل إلى من كلله الله الهبية والوقار ... إلى من علمني العطاء 

 إسمه  بكل إفتخار  " أبي الغالي " حفظه الله

إلى ملاكي في الحياة إلى معنى الحب والحنان ..... إلى أمي حبيبتي  فرحتي نور حياتي 

 حفظها الله

 إلى إخوتي إلى سندي بعد والدي حفظكم الله

 إلى اصدقائي  في الدراسة

 إلى كل من تمنى لي التوفيق وساندني و لو بكلمة

 إلى كل من نسيه القلم وحفظه القلب

 

 أهدي لكم عملي هذا سائلا من الله العلي القدير أن يمدنا بتوفيقه

 

 

 



 بعد بسم الله الرحمان والصلاة والسلام على أشرف المرسلين

 نهدي ثمرة جهدنا وعملنا المتواضع هذا

كانوا قدوة لنا ومن كانوا مثلنا الأعلى إلى والدينا العزيزين حفظهما الله فهما إلى من 

 السبب في وصولنا إلى هنا

إلى كل من ساعدني حتى بكلمة واحدة، ساعد في رفع  استثناء،إلى كل الأصدقاء دون 

 إلى من ساعدنا في طلب المعرفة المعنويات،

 عملون من أجل العلم والمعرفةوالاهداء الأكبر إلى كل من علمنا والي من ي
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، المؤسسات البنكية، الخدمات المصرفية، 

 .وكالة بدر الشريعة
 

   Abstract 

The study singled out the contribution of improving the quality of banking service to 

improving marketing performance as an application study in the agency of the Bank of 

Agriculture and Rural Development Badr Al Shariah 485 and was divided into two 

chapters. Chapter I included the impact of improving the quality of banking services in 

banks, Followed by Chapter II entitled "Case Study of the Agency of the Bank of 

Agriculture and Rural Development Badr al-Shariah" 485. The interview was used as a 

tool for collecting information on the applied framework of the study. The study finally 

found several results, the most important of which is that the institution operates 

according to a harmonized organizational structure. And it also applies the dimensions of 

the quality of banking services, which has contributed to improving the marketing 

performance of the bank Some recommendations have also been made to the institution 

under consideration, the most important of which is the design by the management of the 

banking agency under consideration of recommendations and policies to improve the 

quality of the banking service actually provided; As well as some proposals to be the 

beginning and starting point of new researchers on the subject, one of the most important 

is to link marketing performance to some other variables. 

Keywords: Quality Banking, Marketing Performance, Banking Institutions, Banking 

Services, Badr Cheria Agency. 

 


